

Garather Judoka weiter auf Erfolgskurs



Nach der langen Sommerpause ging es für die Judoka des Garather SV wieder mit vollem Eifer los. Am vergangenen Wochenende wurde wieder einmal das Willi-Lang-Gedächtnisturnier in Duisburg ausgetragen.

Nicklas Brill startete am Samstag in der Altersklasse U15 (unter 15 Jahren) in seiner noch ungewohnten Gewichtsklasse -43 kg. Aber auch hier kämpfte er hochkonzentriert bis er alle seine Gegner besiegt hatte und die Goldmedaille mit nach Hause nehmen konnte.



Am Sonntag reisten Annkathrin Schwarm und Daniela Göbel nach Duisburg, um sich ihren Gegnerinnen in der Altersklasse U18 (unter 18 Jahren) zu stellen. Beide wurden in der Gewichtsklasse -57 kg eingewogen. Annkathrin ließ sich wie gewohnt nichts gefallen und holte sich einen Sieg nach dem anderen. Auch sie landete auf Platz 1 und holte die Goldmedaille nach Garath.

Daniela tat sich nach der Sommerpause noch etwas schwer und konnte keinen Sieg für sich verbuchen.

Text: Svenja Brill
Fotos: Svenja Brill